

REVISTA DE METEOROLOGIA



N.º 6

COMITE DE REDACCION

DIRECTOR

D. Inocencio Font Tullot

JEFE DE REDACCION

D. Mariano Vicente Jordana

VOCALES

D. Lorenzo García de Pedraza
D. Carlos García-Legaz Martínez
D. Antonio Labajo Salazar
D. Jaime Miro-Granada Geiábert
D. Manuel Palomares Casado
D. Salvador Ruigómez Hedilla

Dirección postal
Revista A. M. E.
Apartado de Correos 285
28071 Madrid

Revista científica de difusión
gratuita entre los socios.

Dep. Leg.: M 10961-1976
I.S.S.N.: 0211-3635
publicación periódica

Imprime:
Artes Gráficas Gala, S. L.
Miguel Yuste, 36
28037 Madrid

EDITORIAL

La Asociación Meteorológica Española, al igual que todos los años, realizó sus tradicionales Jornadas itinerantes que esta vez tuvieron por escenario las entrañables tierras manchegas de Castilla la Nueva, cumpliendo con todo éxito el triple objetivo de divulgación científica, relación cultural y entrar en contacto con las bellezas naturales de las diversas regiones españolas, lo que para los interesados por la meteorología va más allá del simple turismo, ya que no es en vano el que se sepa ver en el paisaje la expresión plástica del clima. De que así ha sido y de lo interesantes que han sido estas Jornadas se da cumplida cuenta en la crónica que sobre las mismas se incluye en este número de la revista. De los diversos actos que tuvieron lugar queremos resaltar el merecido homenaje que se rindió a la dama manchega, y querida compañera, la meteoróloga doña Antonia Roldán, que, desde su retiro de Ciudad Real, sigue manteniendo su vivo interés por el desarrollo de la meteorología española, a la que con tanta eficacia dedicó sus desvelos y actividades profesionales desde su ingreso en el Servicio Meteorológico Nacional en el año 1935.

Creemos que la A.M.E. puede sentirse orgullosa de que a pesar de los muchos avatares ha seguido impertérrita celebrando sus Jornadas anuales, lo que es prueba inequívoca de su vitalidad y de su afán de superación, lo que también queda corroborado por su empeño en mantener viva y pujante nuestra revista, a pesar de las muchas dificultades que entraña su publicación y que si hasta ahora se han podido ir venciendo ha sido gracias a las facilidades de todo género que hemos recibido del director general del Instituto Nacional, Ilmo. Sr. don Carlos Contreras, a quien, una vez más, le expresamos nuestro más sincero agradecimiento.

Otro hecho que nos congratula es que nuestro compañero don Mariano Vicente Jordana haya aceptado asumir la responsabilidad del puesto de jefe de redacción de la revista, de quien es justo reconocer que gracias a su tesón de aragonés durante su ejercicio de la presidencia de la A.M.E., fue posible que esta revista, en la que tantas esperanzas tenemos puestas, saliera a luz contra viento y marea.